Résumé du PFE :sous titre : Elaboration d’un support audio visuel sur la conduite d’élevage du poulet de chair


Résumé : L’objectif de notre travail est d’élaborer un support audio visuel se rapportant au respect des normes et au savoir faire, liés à la technique d’élevage du poulet de chair. Les prises de photos et de vidéo ont été réalisées au niveau des bâtiments d’élevage de l’ITELV de Baba-Ali et d’un poulailler privé situé à Bordj Bouareridj, à l’aide d’un caméscope analogique et d’un appareil photo numérique. Les logiciels ayant servi à la conception du CD ont permis le transfert des vidéos du caméscope à l’ordinateur ainsi que le traitement des vidéos et ajustement du son (MAGIX Pro X), le traitement des images (ADOBE PHOTOSHOP CS3 et Real-DRAW PRO) et enfin la mise en forme du CD (AUTOPLAY Media Studio 7.0). Le CD est composé de vidéos, d’images et de texte. Quatre arrières plans ont été conçus avec ADOBE PHOTOSHOP CS3 : un pour l’accueil, le second pour le menu, le troisième pour le contenu et le quatrième pour les images. Il comporte plusieurs pages reliées entre elles par des liens, chacune d’elles est animée soit par une vidéo soit par des images ou des textes. Ce support, de par sa conception audio visuelle, ouvre l’accès aux personnes de différents niveaux de qualification, et offre une consultation libre et possible, en dehors des contextes formels (cours, réunions, regroupements).




Abstract :
The objective of our work is to elaborate out a visual audio support referring to the respect standards and the knowledge to make, related to the technique of breeding of table fowl. The catches of photographs and video were carried out on the level of the livestock buildings of the ITELV of Baba-Ali and a private hen house located at Bordj Bouareridj, using an analogical video camera and of a numerical camera. The software having been used for the CD design allowed the transfer from the videos of the video camera to the computer as well as the treatment of the videos and adjustment of sound (MAGIX Pro X), the image processing (ADOBE PHOTOSHOP CS3 and Real-DRAW PRO) and finally working of CD (AUTOPLAY Media Studio 7.0). CD is composed of videos, images and text. Four plane backs were conceived with ADOBE PHOTOSHOP CS3: the first for the reception, the second for the menu, the third for the contents and the fourth for pictures. It comprises several pages connected between them by bonds, each one of them is animated either by a video or by images or texts. This support, from its visual audio design, opens the access to the people of various qualification levels, and offers a free and possible consultation, apart from the formal contexts (course, meetings, regroupings).

